

Elementares Musizieren und Bewegen EMB

Musikalische Früherziehung – Kindergruppe 4- bis 6-jährige Kinder

Jedes Kind hat Freude und Interesse an Musik und Bewegung. Diese Anlagen sollen in der Musikalischen Früherziehung, angeboten von der Musikschule der Stadt Fehring, entwickelt und gefördert werden. Beim Musizieren wird das Zusammenspiel verschiedener Gehirnregionen besonders aktiviert. Das fördert Konzentration, Ausdauer und Geschicklichkeit wie auch den kognitiven, motorischen und sozialen Bereich des Kindes und bildet somit die Basis für zukünftiges Lernen. Des Weiteren haben die Kinder die Gelegenheit, alle an der Musikschule unterrichteten Instrumente kennenzulernen und auszuprobieren.

Die Musikalische Früherziehung wird – bei entsprechendem Interesse – in der Musikschule Fehring, Bad Gleichenberg, Kirchberg/R., Unterlamm und in den Kindergärten Fehring, Hatzendorf, Hohenbrugg und Pertlstein angeboten.

**Weitere Infos
und Anmeldung:**
www.musikschule-fehring.at

Für 2- bis 4-jährige Kinder und einen Elternteil, der selbst mitmacht

Im Kurs „Eltern-Kind-Musizieren“ erleben Kinder und Eltern gemeinsam Musik. Die Anwesenheit der Eltern ist eine wichtige Hilfe für die Kinder und dadurch können die Eltern ihre Kinder auch zu Hause optimal musikalisch fördern. Eltern-Kind-

Musizieren wird – bei entsprechendem Interesse – in der Musikschule Fehring, Bad Gleichenberg, Kirchberg/R. und Unterlamm angeboten.

**Weitere Infos
und Anmeldung:**
www.musikschule-fehring.at



„1. Steirische Kunstschule“ an der Musikschule der Stadt Fehring

Kreatives Gestalten

**In diesem Kursfach trifft Musik auf bildende Kunst!
Für 5- bis 14-jährige Schüler:innen am Standort Fehring**

Im Kreativen Gestalten wird die persönliche Ausdrucksfähigkeit der Schüler:innen und die Fähigkeit zur Orientierung im visuellen Bereich entwickelt und gefördert. Durch bildnerische Aktivitäten sollen sie Freude und Erfolg erleben. Vorstellungen, Erlebnisse und Beobachtungen können mit den verschiedensten bildnerischen Mitteln umgesetzt und in die Auseinandersetzung mit Werken bildender Kunst und der visuellen Umwelt einbezogen werden. Der Zugang zu dieser Welt eröffnet sich sowohl durch die aktive und lustbetonte bildnerische Gestaltung, wie auch durch die differenzierte Auseinandersetzung mit eigenen und fremden Bildern. Neben der Aneignung fach-

spezifischer Kenntnisse und Fertigkeiten sind die mit der eigenständigen Gestaltungsarbeit verbundene Selbsterfahrung, die Wertschätzung ästhetischer Vielfalt und die Förderung der Kreativität wichtige Beiträge zur Persönlichkeitsbildung. Im Kursfach „Kreatives Gestalten“ werden die Schüler:innen auch für die Aufnahme an „kreativen Schulen“ vorbereitet. In den letzten Jahren haben alle Schüler:innen die künstlerischen Bedingungen zur Aufnahme an der Ortweinschule (Graz) aber auch der Modeschule Hetzendorf (Wien) erfüllt. Kreatives Gestalten wird als Kursfach am Standort Fehring angeboten und von Frau Katarina Schmidt, BEd unterrichtet.

